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■開会挨拶……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
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　三次、吉舎、三次中央RC
の皆さんこんばんは。本日の
合同例会にご参加いただき、
ありがとうございます。
　この合同例会は私が当年
度会長に就任した去年7月、
中央ロータリーの沈会長に
お目にかかった際、「今年度

是非合同例会を行いましょう」との話で一致したの
がきっかけで、その後、庄原RCの30周年記念式典
の際、この件を再確認するとともに、吉舎RCの星田
会長からも合同例会参加の意向が示され、今回の
合同例会となったものです。お集まりいただいた皆
様に感謝申し上げます。
　先日よっしゃ吉舎で行われたIMで講演があった、
財団法人「熊森協会」の話のように、RCが連携して
地域に貢献することが、これからは、より大切になっ
てくるのではないかとおもいます。
　今日の日を大切に、地域のロータリークラブ連携
の力で、地域課題に貢献できればと思います。その
意味で、まずは仲間と、本日は大いに語り合って、
連携を深めていただきたいと思います。
　本日の合同例会が意義深いものとなるよう願っ
て、私の挨拶とさせていたします。

●２０22～23年度   国際ロータリーのテーマ

■本日のプログラム  会員卓話／職業奉仕委員会　
 　　大井睦子会員、圓道健二会員
■次回例会日時  2023年6月12日（月）　12：30～
■次回プログラム  会員卓話／プログラム委員会　
 　　山縣 隆会員、宮武直樹会員
̶
■第1386回例会記録
●日時………………………2023年5月25日（木） 19：00～　
●点鐘………………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱………………………………………………………全員
●ソング「奉仕の理想」…………………………………………………………全員

　いいお天気が続きますが、
皆様お身体の調子はいかがで
すか。IMの折にはご協力あり
がとうございました。吉舎ロー
タリークラブは、来年50周年
です。周年行事の方もよろし
くお願い致します。
　我々のクラブは吉舎の地域
の皆さんに愛されるロータリー活動をしようと話を
しております。近隣の皆さんと一緒の奉仕活動がう
まくいくためのヒントを、こうしてテーブルを囲む
中でいただけるのではないかと思っています。小さ
な我々のクラブがこうして残っているのもみなさん
のおかげと思っています。吉舎に遠慮ないアドバイ
スをよろしく！

　皆さんこんばんは。待ちに
待った合同例会を迎え、気分
も高揚しております。
　この３年の間、コロナの影
響で地区大会やIMが中止に
なる中、今年度はどちらも実
施はされましたが、やはり懇
親会は開かれませんでした。
「親睦なくしてロータリーはない」と先輩会員からよ

………………………………三次RC　新宅会長……………………………… ………………………………吉舎RC　星田会長………………………………

　　…………………………三次中央RC　沈　会長…………………………



会員数
欠　席

欠席者のうち規定免除

3 5名
4名
2名

0名
3 1名

93.94％

Make-up
出席合計
出席率

ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　27,000円

沈　君 祝！合同例会　みんなで楽しみましょう。（大口）
池田君 初めて合同例会に参加します。皆さんにお会い
 できるのが楽しみです。
「合同例会を祝して！　よろしくお願いします。」
　松本君、安藤君 、上田君 中西君、平田君、圓道君、
　中島君、光永君、杉谷君、栗本君、井上君、阿部君、
　竹野君、信国君、酒井君、水野君、重信君、和田君、
　大井君、野村君、石田君

く聞かされていましたが、本当にロータリー会員と
しての、楽しみが失われた期間だったと、つくづく
思います。
　今日は、三次市にある三つのクラブの親睦を図る
べく、夜間の合同例会が実施されました。この間メ
イクアップも激減し、それこそ全く交流がない状況
だったと思います。そんな中、それぞれのクラブで
迎えられた新入会員さんもいらっしゃるので、今日
初めてお会いする方々もいらっしゃると思います。
これを機に是非しっかりと交流をしてまいりましょ
う。特にこれからは、それぞれのクラブへ、積極的
にメイクアップするのはどうでしょうか。
　そして、お互いのクラブや、会員どうしの距離が
ますます縮まることを期待して止みません。
　終わりに、私の会長年度も、あと来月を残すのみ
となりましたが、思い返せば一昨年の１１月、広島
駅新幹線口の広テレビルにある、広島コンベンショ
ンホールで、ロータリークラブ活性化ワークショッ
プ開かれました。所謂、次年度の各クラブ会長を対
象にした研修会で、三次クラブの新宅会長にお会
いした時に、是非とも合同例会をしましょうとお約
束し、また、庄原クラブの３０周年記念の宴席で、
テーブルを共にした吉舎クラブの星田会長に、合同
例会のご案内した所、即座に快くお受けいただき、
本日の例会が実現いたしました。
　これまで関係されました皆様の、ご協力とご配慮
に深く感謝を申し上げ、三次中央ロータリークラブ
会長としての、ご挨拶とさせていただきます。皆様、
本日は本当にありがとうございました。

■幹事報告……………………………………………中島幹事
●5月29日は振替休会です
●6月5日よりクールビズとなります

■出席報告…………………………………………平田委員長
●第1384回 5月15日

●Make-up…
●第1386回  本日の出席は35名中30名です。

■SAA…………………………………………………石田SAA
●会員ニコニコBOXご出宝

■三次・吉舎・三次中央　三クラブ合同例会《受付、乾杯》

■乾杯の発声………………………………………………………………………………………………………………………奥田ガバナー補佐

　いろいろなことがあり、
また、いろいろなことがで
きなかった数年でした。
　とにかく、これからも頑
張る、ということを申し上げ
て乾杯の挨拶とします。　
乾杯！



■《三クラブ懇親会》



　【三次RC花本次年度会長】
　平成26年に入会させていただき、
まだ9年です。仕事の都合で本日欠
席させていただいている高杉次年度
幹事も入会3年目です。これからは
皆様のご指導ご鞭撻をいただきなが

ら、二人で[楽しいロータリー ]を掲げ頑張ろうと思っ
ています。

■点鐘………………………………………………………………………………………………………………………………………………沈　会長

【吉舎RC岩崎次年度会長】
　3回目の会長です。吉舎クラブも
高齢化が進んできました。活動力が
落ちてはきました。コロナで中断し
てしまいましたが、地元の方々と一
緒にやっていきたいと思っています。

　今年はブッポウソウがつがいでやってきました。子
どもの誕生が見込めると楽しみにしているところです。

【三次中央RC上田次年度会長】
　2回目の会長です。平凡に穏や
かにこれからの一年をやってい
きたいと思っています。

【吉舎RC田邊次年度幹事】
　永いこと幹事をやらせていただ
いています。50周年もよろしくお願
いします。

【三次中央RC栗本次年度幹事】　
　上田会長のもと、一生懸命務め
ますのでよろしくお願いいたしま
す。

■閉会挨拶………………………………………………………………………………………………………………………………………沈　会長
触れ合って会食できたことを嬉しく思っています。これが恒例になりますよう期待しています。

■手に手つないで………………………………………………………………………………………………………………………………… 全員

■次年度会長・幹事より一言…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

■前田PGご挨拶……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

　和やかに親睦を深めることができました。
　中央の佐々木二千六会員が言われた言葉です。「親睦あってこそロー
タリー」「親睦は全てに通じる」　
　きょうは有意義だったと思います。一致団結してG12を明るい組織に
していただきたいと願っています。そして来年の会長さん、この合同例
会を恒例にしていただきたいと思います。　　


